

Enfin, le président de la Société littéraire, M. Charvet, a présenté à la même section, un travail sur les *Origines de l'enseignement public des arts du dessin à Lyon.* »

Cette lecture, vivement applaudie, a valu à l'auteur une mention spéciale en tête du Rapport présenté à la Sorbonne, par le Comité des Beaux arts, sur cette question de l'enseignement qui doit recevoir bientôt une impulsion toute nouvelle en France.

On voit que notre Société littéraire n'est point comme ces jeunes filles si sages qui ne font point parler d'elles. On en jase à Paris, et même beaucoup.

— On annonce que " le premier train de plaisir de Lyon à Paris, à propos de l'Exposition, aura lieu le 5 juin.

— La Compagnie P. L. M. a pris possession du chemin de fer de Beaujeu, le mercredi 15 Mai.

— On dit que la place si haute et si enviée de chirurgien major des hôpitaux de Lyon est supprimée; elle sera remplacée par le poste de Chirurgien des hôpitaux. Encore une *vieillesse* disparue, c'est le progrès.

— Dans sa séance du 10 mai, le Conseil municipal a voté l'adoption du projet présenté par M. André, architecte, pour la construction d'une fontaine monumentale sur la place des Jacobins.

— Nous apprenons qu'un de nos compatriotes, M. Léon Favre-Glavairoz, consul général de France à Trieste, a été nommé, par l'empereur d'Autriche, commandeur de l'ordre de François-Joseph.

On sait que M. Léon Favre, frère de M. Jules Favre, est lui-même un écrivain de race et qu'outre les services administratifs qu'il a rendus à la France, ses écrits sur l'Amérique du Sud font honneur à son pays.

— MM Teissier et Laure, agrégés à la suite du concours qui vient d'avoir lieu à Paris, ont été l'un et l'autre attachés à la Faculté de médecine de Lyon.

— Par arrêté du ministre de l'instruction publique, M. Gromier, professeur à la Faculté de médecine de Lyon, a été nommé officier de l'instruction publique, et M. Lortet, doyen de la même Faculté, a été nommé officier d'Académie.

— Par arrêté universitaire, M. Piaton, président du conseil d'administration des hospices, et qui jouit à Lyon d'une si haute notoriété, a été nommé officier de l'instruction publique.